



アイチを  
ください

# 愛知支部



Aichi racers File No.77

4518 大須賀友(A1)

こんにちは。“愛知支部の美輪明宏”こと高井駿弥からバトンをもらい、『黄緑オーラ』と言われた4518大須賀友です。早速ですが、近年弟子が2人できたことが自分の選手生活で1番のイベントだったかなと思います。

元々は松浦勝さんと2人で15年やってきたのですが、ひょんなことから「弟子が欲しいな」と思っていたところ、急に2人から告白されました。



1人目の荒木颯斗には、住之江ボートの廊下呼び出されて告白されました。

2人目の松田真実は、荒木の1週間後、蒲郡ボートの練習前のタイ

ミングで告白されました。

「俺、めちゃくちゃモテるやん」って素直に思いました。とても素直なんです。

弟子ができるまでの15年、そのうち10年くらいはゲームしかしてきませんでした。まじで。夢見る中学生ばりにプロゲーマーになるかと思ったほどです。

そんな自分も、今はレースがない日は練習ばかりしていますが、ゲーム、漫画、パソコン、小説、Netflix、動画編集、酒、タバコが趣味です。

兄は漫画家をしています。代表作は週刊少年ジャンプに連載された『ドロンドロロン』という作品です。めちゃくちゃ面白いので、是非『ONE PIECE』を読んでください。



冒頭で話した“高井明宏”から『黄緑オーラ』と言われた件ですが、わたくし、そういうのを全く信じておりません。まあそのスピリチュアルとかを信じてる方いましたら申し訳ないのですが、そんなものごさいません！ 当然、高井にもその話しており、その際「ガチの店あるから、そこに行って判断してくれ」と言われているので、近いうちに行つて、高井をボコボコに

してやろうと決めております。

そんな素直な自分ですが、本気で慕ってくれている荒木と松田とともに、これからも超真面目に切磋琢磨し、黄緑全開で邁進していきますので、今後とも温かい目で応援してもらえると幸いです。



次は先日の初優勝で羽ばたいた「愛知県鳥人間コンテスト」殿堂入りを果たした4630岩永雅人君です。